



## SAMEDI 11 OCTOBRE 2014 : TREMBLEMENT DE TERRE EN CHARENTE MARITIME

publié le 11/10/2014

C'est le ReNaSS (Réseau National de Surveillance Sismique) basé à Strasbourg qui a signalé ce séisme.

- ▶ lieu précis de l'épicentre : latitude 46.06° / longitude -1.27°,
- ▶ profondeur du foyer : 10 km,
- ▶ magnitude (sur l'échelle de Richter) : 3,8.

La secousse s'est produite entre le continent et l'île d'Oléron.



En Charente-Maritime, les tremblements de terre sont très fréquents au large de l'île d'Oléron et sont généralement ressentis sur tout le littoral charentais et jusqu'à une centaine de kilomètres à l'intérieur des terres selon la magnitude de la secousse.

La sismicité légère constatée dans le département se caractérise en fait par une certaine régularité des tremblements de terre qui demeurent cependant de magnitude modérée, généralement inférieure à 5.

Ces tremblements de terre sont identifiés comme étant des micro-séismes mais dont les ondes de choc peuvent être malgré tout ressenties sur plusieurs dizaines de kilomètres depuis le point d'impact (épicentre).